



Mundial 2026: diputados aprueban monedas conmemorativas

Se trata de una moneda de oro puro con valor nominal de 25 pesos, otra de plata pura de 10 pesos y una tercera de aleación bimetálica de 20 pesos; dictamen pasa al Senado.



Con 452 votos a favor y uno en contra, la Cámara de Diputados aprobó un dictamen que establece las características de tres monedas conmemorativas alusivas a la Copa Mundial de la FIFA 2026.

La iniciativa incluye la emisión de una moneda de oro puro con valor nominal de 25 pesos, otra de plata pura de 10 pesos y una tercera de aleación bimetálica con valor de 20 pesos, de acuerdo con un comunicado de la cámara baja.

El documento, producto de una iniciativa presidencial, fue enviado al Senado para su discusión y aprobación.

“Hace notar que la celebración de la Copa Mundial de la FIFA 2026, por su magnitud, alcance y proyección global, representa un evento de especial trascendencia para el país, lo que justifica la emisión de piezas numismáticas conmemorativas como una forma de reconocimiento institucional”, destacó el comunicado.